

目輝かせレモン電池作りに熱中



二月七日、児童文化センターで科学工作教室の一回目が開催。物を作ることを通じて、子どもたちに、科学技術に関心を持つ機会を提供することが狙いです。今回のテーマは「エネルギー」。参加した児童十六人は、目輝かせながらレモン電池作りに取り組んでいました。

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

前橋文学館で特別企画展「高橋元吉展」が始まりました。本市で書店を経営しながら、生涯にわたって詩を書き続けた詩人・高橋元吉の詩集や原稿などを展示しています。期間は3月14日までです。



詩集でたどる高橋元吉

連携事業で経済講演会



前橋・高崎連携事業の一環で、「新春経済講演会」が一月三十日に行われました。講師はテレビなどでおなじみの経済ジャーナリスト・財部誠一さん。会場の前橋テルサに中小企業経営者などが集まり、今後の日本経済の動向について熱心に耳を傾けていました。

環境に配慮した生活を



二月三日、総合福祉会館で環境問題講演会が開催されました。環境・廃棄物コンサルタントの杉山涼子さんがゴミのリサイクルや法整備状況などについてデータを基に解説。市民自らが循環型社会の実現に取り組む必要性を呼び掛けました。



小中学生の力作を展示

子どもを明るく育てるための標語・ポスター展が1月26日から30日まで、市役所1階市民ロビーで開催。小中学生の力作に、訪れた人々が足を止め、見入っていました。